

# 地域の絆で創る思いやり溢れる未来へ



かなたに幸則市政報告

## KIZUNA NEWS

地域の絆ニュース

### スポーツ振興と南北一体化を絡めた、シティブロモーションについて

**Q** 富山駅南北一体化に合わせて、ウォーキングやランニングのイベントをあわせて開催してはどうか？

**A** (田中市民生活部長) 本市といたしましては、生涯スポーツの一環として、歩くスポーツを推進しているところであり、これまでも市体育協会など関係団体と連携しながら、まちなかのウォーキングイベントを開催し、多くの方に参加いただいています。

ご提案の富山駅の南北一体化に合わせたウォーキングイベントの開催につきましては、現在実施しているイベントのコース変更も含め、検討していきます。



春の桜ウォーク風景

### 少子化問題に取り組む (一般不妊治療の助成について)

**Q** 「希望する時期に希望する数の子どもを持てる」を目標にする富山市として、一般不妊治療も助成をすべきと考えるが見解を問う

**A** (中村こども家庭部長) 本市では、特定不妊治療である体外受精や顕微授精を受けているご夫婦の経済的な負担を軽減するために治療費の助成を行い、少子化対策の充実を図っています。

また、一般不妊治療によりお子さんを授かるご夫婦もおられるということで、この特定不妊治療

と同じく少子化対策の1つにはなると考えられます。

一般不妊治療については、引き続き他都市の助成の状況、また効果などについても調査・研究してまいりたいと考えております。

### 今後の呉羽丘陵への整備について

**Q** フットパスの整備予定、また眺望の確保の計画について問う。

**A** (帯刀建設部長) 今後の呉羽丘陵フットパスの整備については、今年度、御野立所前の展望台付近において歩道の整備を行っており、一部残っている区間も引き続き整備を行っていきます。さらに、自転車市民共同利用システム「アヴィレ」ですが、ステーションを呉羽丘陵多目的広場―県道富山高岡線から呉羽ハイツに上っていくところの広場―民俗民芸村で整備し、中心部から呉羽丘陵を散策できるように進めています。

また、来年度には、城山公園の呉羽ハイツに通じる道路とフットパスが交差しております地点の老朽化に伴い、景観に配慮しながら、新たな道路横断施設の整備に着手します。加えて、呉羽山公園と城山公園の連続性に配慮したフットパスのネットワーク化の検討を行っていきます。

次に、呉羽丘陵からの眺望の確保については、毎年、御野立所前の展望台や桜の広場などからの見通しを確保するために樹木の剪定を行ってきており、今後も眺望の確保に努めていきます。



自転車市民共同利用システム「アヴィレ」

# 東奔西走

市議会議員になってはや1年、おかげさまで多くの見聞を広げさせていただき、またたくさんのイベントにも参加させて頂いています。より良き市政に向けてこれからも走り続けます。



地元小学生を対象にした自転車講習



市立病院と大学病院との連携について  
鹿児島大学病院を視察



小泉進次郎衆議院議員と



スポーツチームの合宿誘致について  
佐賀県に行政視察



小中一貫教育やスポーツツーリズムについて  
沖縄県那覇市にて行政視察



首相官邸にて野上浩太郎副官房長官と



石破茂衆議院議員と



厚生労働委員会傍聴にて、  
田畑政務官と小泉進次郎議員と



自民党五福支部の皆さんと  
赤坂迎賓館前にて



自民党政治学校の皆さんと党本部にて



首相官邸記者会見室にて

## ご意見をお聞かせください。

サークルやご近所の集まりなど小グループや集落、町内会など、呼んでいただければ伺います。お気軽にご連絡ください。

発行人：富山市議会議員 自由民主党 金谷幸則  
〒930-0887 富山市五福4548 TEL076-411-9555 FAX076-442-1119  
e-mail : kana.yukinori@gmail.com

